

Stellungnahme zum Antrag	242/2010
--------------------------	----------

Landeshauptstadt Stuttgart
 Der Oberbürgermeister
 GZ: OB 9540-02

Stuttgart, 01.09.2010

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion
Datum 18.08.2010
Betreff Die Kulturförderabgabe ist rechtens

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Sowohl Herr Dr. Volker Stehlin, Kanzlei Graf von Westphalen (Freiburg) als auch Herr Prof. Dr. Klaus Rosenzweig, Kanzlei KSB INTAX (Hannover) wurden zur Sitzung des Verwaltungsausschusses am 22. September 2010 eingeladen.

Das ausführliche Gutachten von Herrn Prof. Dr. Rosenzweig ist angeschlossen.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>